
カンブリア宮殿を視聴して（2016/01/28） 

　NHKの内容より詳しくオーラルフィジシャンの内容が出ていて良かった． 
インタビューに答える患者さんがとても良いコメントを言っていた．それだけ患者教育が行き届
いていることがわかった． 
　学校でもカリエスの仕組みの授業があってきちんと答えている小学生に驚きました．学校の先
生にも教育していることがわかる．三元豚トンカツのメインテナンス費を負担するのにも驚いた．
地域全てで予防歯科をしている． 
「予防歯科をして300%仕事が増えた」と言っていたDHがいた．けれどそれにやりがいを感じて
いるように見えて気持ちが分かった．きつい気持ちも嬉しい気持ちも，どちらもわかる気がした．

　とても良い内容でいつも行っている日々の自分の診療に自身が持てるような番組でした．


